

Bati Tuud Koramil 1311-02/BS Serma Ismail K Hadiri Peringatan Isra Miraj Nabi Muhammad SAW 1446 di Masjid Al Ikhlas Desa Fatufia

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Jan 28, 2025 - 07:36



Tampak Bati Tuud Koramil 1311-02/BS Serma Ismail K bersama para Jama'ah

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Bati Tuud Koramil 1311-02/Bungku Selatan Serma Ismail K turut menghadiri dan mendukung peringatan Isra Miraj Nabi Muhammad SAW 1446 H tahun 2025 M, yang dilaksanakan di Masjid Al Ikhlas,

Desa Fatufia, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali. Acara yang berlangsung khidmat ini diselenggarakan oleh Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) PT. IMIP bekerja sama dengan pemerintah Desa Fatufia, Senin (27/01/2025).

Kegiatan tersebut mengusung tema, "Memahami esensi ketaatan melalui pengalaman spiritual Nabi Muhammad SAW," yang bertujuan untuk menginspirasi masyarakat agar lebih mendalami makna ketaatan kepada Allah SWT dan mengambil pelajaran dari perjalanan spiritual Nabi Muhammad SAW dalam peristiwa Isra Miraj.



Dalam peringatan Isra Miraj Nabi Muhammad SAW 1446 H tahun 2025 M di Masjid Al-Ikhlas Desa Fatufia ini, turut hadir Kades Fatufia H. Muhammad M. Ali, Ketua DKM IMIP Joko Suprpto, Kordinator Kegiatan Abdul Hafid Al-Hafsyi, mewakili Danramil Bati tuud Koramil 1311-02/Bungku Selatan Serma Ismail K, Sekertaris Desa Fatufia Salim Abdullah, serta berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh agama, tokoh masyarakat, serta para jamaah dari berbagai kalangan. Acara ini menjadi momentum penting untuk memperkuat ukhuwah Islamiyah serta menanamkan nilai-nilai keimanan dan ketaqwaan di tengah masyarakat.

Acara diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an, dilanjutkan dengan ceramah agama yang disampaikan oleh ustaz Aman Norau. Dalam penyampaiannya, beliau menjelaskan bahwa Isra Miraj adalah momentum penting yang menegaskan kewajiban umat Islam untuk melaksanakan shalat lima waktu, sebagai wujud nyata dari ketaatan kepada Allah SWT. Ceramah ini juga mengajak para jamaah untuk meneladani sifat-sifat Nabi Muhammad SAW dalam kehidupan sehari-hari.

Bati Tuud Koramil 1311-02/BS menyampaikan harapannya agar masyarakat terus menjaga persatuan dan kerukunan antarumat beragama, serta berkontribusi dalam menciptakan suasana aman dan kondusif di desa.

Hadirnya perwakilan dari Koramil 1311-02/Bungku Selatan menunjukkan sinergi yang baik antara TNI dan masyarakat dalam mendukung kegiatan keagamaan, yang sekaligus menjadi sarana mempererat tali silaturahmi. Selain itu, yang mana acara ini dihadiri oleh tokoh agama, tokoh masyarakat, perangkat desa, serta karyawan dari PT. IMIP, yang bersama-sama menciptakan suasana penuh

kebersamaan dan keimanan.



"Peringatan Isra Miraj ini tidak hanya memperkuat nilai-nilai keagamaan, tetapi juga menjadi wadah untuk mempererat hubungan antara masyarakat, pemerintah desa, pihak swasta, dan TNI. Kita berharap acara seperti ini terus dilaksanakan secara rutin sebagai bagian dari penguatan nilai spiritual dan kebersamaan dalam masyarakat," tutur Bati Tuud Koramil 1311-02/BS Serma Ismail K.

Acara diakhiri dengan doa bersama dan ramah-tamah antara peserta, yang menambah kehangatan hubungan antara masyarakat dan pihak terkait. Momentum ini diharapkan dapat mempererat persatuan, meningkatkan keimanan, dan menumbuhkan semangat gotong royong dalam kehidupan bermasyarakat di wilayah Desa Fatufia.